

PÔLE ESPOIRS DE LIEVIN

UN NOËL PLEIN D'ÉLOGES

Que d'éloges pour ce traditionnel goûter de Noël qui marque traditionnellement la fin du premier trimestre scolaire pour les jeunes du pôle espoir de Liévin ! L'occasion de tirer un premier bilan avec les parents.

Bruno Brongniart, le président de la Ligue, se félicita des résultats. « C'est une vraie réussite ». Il en profita pour jouer au père Noël et remettre trois jeux complets de maillots aux garçons et deux aux filles, un cadeau très apprécié.

Georges Tournay, le directeur du pôle, jouait les maîtres de cérémonie. L'occasion pour lui de mettre en avant et de remercier

éducateurs, enseignants et les partenaires que sont les clubs pros (Lens, Lille et Valenciennes étaient présents). « *Le pôle espoir, c'est une équipe de qualité pleine d'expérience et compétente, c'est de l'or en barre. Cela marche tout seul. On apprend à vivre. Pour la promotion 2006, c'est un groupe qui avance, qui progresse. Pour les 2005, le début fut un peu difficile comme souvent, mais cela se met bien en place.* »

M. Verplancke, le nouveau directeur du collège Descartes-Montaigne, se félicita aussi « *d'un partenariat de grande qualité, d'un suivi rigoureux et des excellents résultats enregistrés malgré un parcours pas facile.* » Rosa et Carine, les ma-

mans de Ruben (Chauny) et de Lucas (Marck en Calais) ne tarisèrent pas d'éloges sur l'équipe encadrante. « *Nous ne remercierons jamais assez les gens du pôle et ceux du collège. Les jeunes sont très bien épaulés. En six mois, ils ont pris leur place et gagné deux ans en maturité. C'est le top. Nous sommes satisfaites avec cette seconde famille. On a entière confiance. Merci à tous.* »

Et cela ne pouvait pas mieux se terminer qu'avec cette superbe chanson de Claude Nougaro « *Amstrong* », superbement interprétée par Isaac Kadem, le jeune Avionnais, et les première année. ♦

JEAN-MARY MAYEUR



Georges Tournay, le directeur du pôle espoirs, s'est mué en véritable père Noël. PHOTO VDS